
1

月

26

日 ，黄石市副市长胡楚平

到公司看望慰问全国劳模邵志村 ，公

司党委副书记、 工会主席张建强参加

慰问。

在冶炼厂熔炼车间澳炉生产现场，

胡楚平看望了工作中的邵志村，向邵志

村转达了市委、市政府的新年问候和祝

福并送上了慰问金。 胡楚平说，过去的

一年，劳模邵志村同志和大冶有色的干

部职工拼搏奋斗，为黄石市抗击疫情推

进经济发展作出了贡献，他代表市委市

政府向邵志村和大冶有色干部职工表

示感谢。 胡楚平强调，劳模是时代的榜

样，希望邵志村继续当好领跑者，引导

干部职工投身企业改革发展，为黄石经

济发展再立新功。 邵志村向胡楚平表达

了感谢，他表示将继续扎根炉台带领工

友拼搏奋斗，在新年立新功，为公司和

黄石发展作贡献。

公司人力资源部、 冶炼厂等单位

主要负责人参加慰问。

（叶建国）
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大

冶

有

色

网

站

中

色

大

冶

微

信

地址 ：湖北省黄石市新下陆 邮政编码 ：

435005

总编 ：徐芳玲 副总编 ：陶三保 本版编辑 ：占亚芬 本版校对 ：张勇 版式 ：李秋娴 投稿邮箱 ：

dyysb123@163.com

内部资料 免费交流

大 冶 有 色 金 属 集 团 控 股 有 限 公 司 主 办

http://www.dyys.com

湖北省内部资料准印证（鄂 ）

0714006

号 第

3080

期 本期

4

版

2021

年

2

月

1

日 星 期 一 农 历 庚 子 年 十 二 月 二 十

新闻热线 ：

0714

—

5392320����

大冶有色通讯员

qq

群 ：

84401493

1

月

27

日 ，黄石市副市长楼军文

一行到公司调研。公司董事长、党委书

记翟保金 ，总经理 、党委副书记王焱 ，

副总经理余利明及商务部相关负责人

参加调研会。

会上， 翟保金对市委市政府及黄

石海关一直以来对公司进出口贸易

给予的支持和帮助表示感谢 ，并汇报

了公司铜精矿贸易在当前国际国内

环境下面临的相关问题 ，希望市委市

政府一如既往地为公司进出口贸易

提供政策支撑 。 公司将做好生产经

营 、改革发展 ，为地方经济发展贡献

力量。

楼军文表示， 将尽全力为公司发

展做好服务工作， 积极应对当前的严

峻进出口贸易形势， 帮助公司把握机

遇 ，解决困难 ，为公司改革发展 ，做强

贸易提供优质服务。

（孙翔）

市领导到公司协调服务

进出口贸易工作

1

月

27

日， 冶炼厂电解车

间新系统职工正在检查短路 ，

对异常情况及时处理 ， 稳定阴

极铜质量。

该车间牢固树立以质量稳

市场的观念 ，抓好重要工序 、产

品质量管控 。 实行现场交接班

制度，强化绩效考核 ，增强职工

的质量意识 ，开展班组师带徒 、

老带新岗位互学共进 ， 促进职

工技能提升 。 该车间班组互相

监督上下道工序质量 ，查问题 、

补短板 ， 确保阴极铜质量稳中

有升 。

（文

/

方慧 图

/

占亚芬）

冶炼厂电解车间用质量耕耘品牌

加强学习 增强合力

勇于担当 清正廉洁

公司领导对总部部室、二级单位新领导班子提出要求

公司开展 40 万吨智能工厂管理模块评审

1

月

26

日，公司董事长、党委书记翟保金，总

经理 、 党委副书记王焱到

40

万吨项目建设指挥

部 ， 参加

40

万吨项目智能工厂公共管理模块评

审专题会。 公司副总经理杨坤、张叙鹏，总经理助

理陈志友参加会议。

会上， 质计管理模块小组负责人汇报了架构

策划及管理功能的详细情况， 会议对管理模块中

的子项构架内容、功能逐项进行了评审。

在评审总结时， 翟保金强调， 指挥部要压实

智能工厂建设责任 ，统一管理 、统一指挥 、专人负

责 、片区协同 ，加强对各管理模块业务流程细化

的梳理 ，让业务流程与数据链深度融合 。 数据库

的建立是智能系统的核心因素之一 ，要注重数据

链采集的逻辑性 、真实性及准确性 ，精准设计数

据链的传输方式和流通渠道 ，并在后续智能系统

架构设计中加以体现 ，明确数据的处理及计算规

则，进一步优化数据库的统计 、分析和输出功能 。

针对计量设备的特性 ， 要区分普通设备管理 ，单

独分块设计管理，梳理优化细节。

（张文俊 杜莎）

近日 ，公司党委书记 、董事长翟保金 ，总经

理 、党委副书记王焱等公司领导 ，分别对公司总

部部室 、二级单位新调整的领导班子进行任命讲

话并提出工作要求：加强学习 ，增强合力 ，勇于担

当，清正廉洁，为公司加快高质量发展 、建设现代

化铜企业贡献力量。

1

月

27

日 ，翟保金对晟祥铜业 、审计风控部

新调整的领导班子成员进行任命讲话时指出 ，公

司此次对全体中层领导人员重新选拔任用 ，既是

落实领导人员任期制和契约化改革的具体行动 ，

又是着力造就一支适应改革发展需要的高素质

干部队伍的必然选择 。 翟保金要求 ，新领导班子

成员要深入学习贯彻习近平新时代中国特色社

会主义思想，进一步提高政治站位 ，切实增强 “四

个意识 ”、坚定 “四个自信 ”，做到 “两个维护 ”，确

保党中央的路线方针政策 ， 以及中国有色集团 、

公司的决策部署得到贯彻落实 ； 要坚持党建引

领，加强班子团结，强化责任担当 ，不断摸索具有

公司特色的党建与中心工作融入融合的新路径

新方法 ，着力解决推进生产经营 、改革发展中的

重点难点节点问题 ，以工作取得的实际成效检验

党组织的战斗力 ； 要进一步深化对审计工作认

识，适应新时代新要求 ，坚持守正创新 ，全面履行

职责 ，完善合规管理体制机制 ，聚焦重点领域和

关键环节 ，强化依法审计 ，推进治理体系和治理

能力现代化建设 ，为公司高质量发展提供科学有

力的审计监督保障。

1

月

24

日至

25

日，王焱先后出席金格公司 、

矿业分公司 、博源环保公司干部大会并讲话 。 他

希望基层单位新班子成员要尽快转变角色 ，进入

状态，展示新气象，力求新作为 ；要紧紧围绕中国

有色集团 “

1+4

”战略部署和 “双再 ”深化改革目

标，科学分析面临的形势 、机遇和挑战 ，不断完善

发展思路和举措，科学谋划好 “十四五 ”重点工作

任务 ， 实施好本单位深化改革发展方案及举措 ，

确保改革出方法、出经验 、出人才 、出成果 。 王焱

对基层单位班子建设提出四点要求 ：一是要加强

学习 、把准方向 ，把政治建设放在首位 ，准确把

握，贯彻中国有色集团 、公司战略部署 ；二是要加

强团结、增强合力 ，班子要遵守原则求同存异 ，按

照民主集中制原则为企业改革发展齐心协力想

办法上措施；三是要勇于担当 、务实进取 ，面对新

职责找准定位、转变作风 ，打造创新团队 ，为企业

抓住改革契机开好局 ；四是要严于律己 、清正廉

洁 ，时刻做到自律 、自省 、自警 ，从严执行廉洁纪

律规定。

根据公司党委安排， 受公司党委书记、 董事

长翟保金委托 ，公司领导王勇 、张建强 、余利明 、

陈峙淼 、杨坤 、张叙鹏 、龙仲胜 、陈志友也分别在

总部部室 、二级单位干部会议上作领导班子任命

讲话，提出工作要求。

公司党委组织部负责人在会上宣读了总部部

室、二级单位新调整的领导班子任命文件，新领

导班子主要负责人作了表态发言。

（李俊红 黄海波 梅晓艳 西樵）

1

月

26

日 ，公司纪委联合安全环

保部 ，对设研公司 、金格动力分公司 、

金格建安钢构分公司等单位进行了危

化危爆品安全管理专项监督检查。

公司收到集团公司 《关于进一步

加强有关生产物资安全监督工作的紧

急通知》后，公司党委、纪委高度重视，

及时将集团公司相关工作要求进行细

化分解落实。 为保证上级的部署得到

及时有效贯彻落实， 保证检查的高质

量，公司纪委收集设研公司、金格动力

分公司、 金格建安钢构分公司

3

家单

位关于危化品安全环保规定、 控制程

序、管理办法等制度流程，将其中容易

发生问题的条款摘录出来制作安全专

项检查清单。

检查组采取“四不两直”的工作方

式 ，不打招呼 ，直奔现场 ，对照检查清

单逐条认真检查， 重点检查了设研公

司化验室、 金格动力分公司供水车间

下陆泵站、 金格建安钢构分公司集中

供气站。 在检查中发现有的单位学习

和检查相对滞后、 安全检查整改反馈

未实现闭环管理、危化品账实不符、安

全检查流于形式等方面问题。

检查组对上述问题现场进行了反

馈， 要求受检单位举一反三、 立行立

改。同时要求各单位结合本单位实际，

全面开展安全排查，消除安全隐患；各

单位纪委提高政治站位， 切实把安全

生产领域监督执纪问责工作作为践行

“两个维护”的具体举措，充分发挥“监

督的再监督”职责。

（吕智）

公司纪委不打招呼直奔现场

开展安全管理督查


